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POLITICA-------------------------------------------------------------------------------

La empresa y el 
ayuntamiento de 
Socuéllamos 
buscan un nuevo 
convenio sobre la 
Plaza de Toros
Francisco José Jiménez / EL ECO 

Socuéllamos 
El ayuntamiento de Socuéllamos 

y el empresario de la Plaza de 
Toros de esa localidad, Pablo 
Martin Berrocal, mantienen 
conversaciones para llegar a un 
nuevo acuerdo sobre la explota
ción del coso taurino, por consi
derar la empresa que el actual 
convenio no se ajusta a lo que se 
pretendía.
Martín Berrocal, residente en 

Madrid, firmó el contrato al fina
lizar las obras de la Plaza en 
1.985, y se comprometió a 10 años 
de arrendamiento, durante los 
que debería ofrecer tres festejos 
anuales, dos de los cuales debe
rían ser una corrida y una novi
llada relevantes, mientras que el 
ayuntamiento correría con los 
gastos de permisos e imprevistos.

En la reunión, el empresario 
expuso el deseo de modificar el 
convenio por entender que si el 
ayuntamiento no da más dinero, 
él no puede correr con todos los 
gastos de tres festejos, y presentó 
las pérdidas de los años 1.985 a 
1.987. En 1.988, Berrocal incum
plió el contrato y sólo presentó 
una corrida de rejones y un festi
val cómico.

Hoy se inaugura el 
Centro de Salud de 
Almagro
______________________ EL ECO
El director General de Atención 

Primaria del Ministerio de Sani
dad, García Encabo, inauguarará 
hoy el Centro de Salud de Alma
gro, según indicó a EL ECO el 
alcalde de esta localidad, Luís 
López.
A la hora del cierre de esta edi
ción, López manifestó que este 
acto habían sido invidados en 
Presidente del Gobierno regional, 
José Bono, el Gobernador Civil de 
la Provincia, Joaquín Iñiguez y el 
Presidente de la Diputación de 
Ciudad Real, Francisco Ureña, 
entre otras autoridades.
La inauguración de este centro, 

presupuestado en 42 millones de 
pesetas, "no es un acto simbólico, 
por el contrario, significa la pues
ta en marcha del mismo y la in
corporación del personal sanita
rio", indicó López.

UGT y CC.OO. creen que la economía 
sumergida "desmovilizó" a los 
trabajadores textiles en la huelga de 
la semana pasada
Los sindicatos Unión General de Trabaja
dores (UGT) y Comisiones Obreras (CCOO) 
coincidieron, en declaraciones realizadas a 
EL ECO, en que el bajo nivel de participa

ción de la provincia de Ciudad Real en el 
paro de los trabajadores textiles llevado a 
cabo el pasado día 8, se debe al alto índice 
de economía simergida que sufre el sector.

______ Carlos Muñoz/EL ECO

Según Martín Moreno, de 
UGT-Textil, el paro "apenas 
se notó en la provincia, mien
tras que la media en todo el 
país fue del 90 por cien" y atri
buyó este hecho a "la poca con
ciencia sindical de los trabaja
dores".
El representante de UGT cree 
que la economía sumergida in
fluyó en el sentido de que "al 
tratarse, en la mayor parte de 
los casos, de chicas muy jóve
nes las que se encuentran en 
esta situación laboral irregu
lar, el miedo de los padres a que 
sus hijas se vean mezcladas en 
huelgas impidió que muchas de 
ellas se adhirieran al paro". 
Por otra parte, Martín More
no señaló que otro motivo fue 
que "como los trabajadores de

la economía sumergida no gozan 
de ningún derecho laboral, no van 
a hacer un paro para pedir de 
golpe un mes de vacaciones, re
ducción de jomada de trabajo, etc, 
cuando ahora trabajan por un 
sueldo mísero diez o doce horas 
diarias".
A pesar de que CCOO admite la 
poca repercusión del paro del 
pasado día 8, un portavoz del 
sindicato aseguró a EL ECO que 
éste alcanzó una cifra del 62 por 
cien, sobre todo en Infantes, La 
Solana, Alcázar, Daimiel, Valde
peñas y Tomelloso. Sin embargo, 
el mismo portavoz cree que "la 
economía sumergida desmoviliza 
a los trabajadores".
Por otro lado, CCOO ha prepa

rado un plan para hacer "emer
ger" la economía sumergida en 
este sector, en el que se prevé la 
concesión de créditos blandos a

aquellos empresarios que 
quieran regularizar su situa
ción y aumentar las inspeccio
nes en las empresas que per
sistan en las actuales circuns
tancias laborales.
El paro del día 8 tenía como 

objetivo cambiar la actitud de 
los empresarios en la negocia
ción estatal del convenio co
lectivo, en el que se negaban a 
tratar temas que no fueran las 
subidas salariales, mientras 
que los sindicatos querían dis
cutir también problemas so
ciales de los trabajadores, 
aunqüe, como admitió Martín 
Moreno "se decida lo que se 
decida en el convenio, la situa
ción de los trabajadores del 
textil de Ciudad Real apenas 
variará, por culpa de los altos 
índices de economía sumergi
da".

DEL 9 AL 15 DE MARZO.

Peñarroya 24,801 hectómetros.cúbicos.
(52,21% de su capacidad).

Las poblaciones de Tomelloso y Ar gamas illa de Alba, se abastecen de este embalse, sólo necesita el 5% del 
agua que actualmente tiene almacenada.

Gaset 18,185 hectómetros cúbicos.
(43,60% de su capacidad).

Este pantano abastece a Ciudad Real capital y a una amplia zona regable, que neceita habitualmente el 7,5% 
de los 18,185 hectómetros cúbicos.

Vicario 7,964 hectómetros cúbicos.
(25,08% de su capacidad).

El embalse de Vicario se utiliza, además de en zonas regable, para refrigerar la central térmica de 
Puertollano.

Torreabrahan 17,374 hectómetros cúbicos.
(29,69% de su capacidad).

Este pantano, abastece y riega las zonas de Cabañeros y El Bullaque.

(Datos obtenidos de la Confederación Hidrográfica del Guadiana en Ciudad Real).
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